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Hallo,ich habe mir vor einigen Monaten auch eine Dashcam zugelegt und bin ganz zufrieden mit
der Entscheidung, denn es ist wirklich eine kleine Art von Sicherheit, wenn man heikle
Situationen im Verkehr aufnehmen kann.Dashcams sind bei uns rechtlich erlaubt, allerdings ist
die Verwendung rechtlich umstritten, da der Einsatz gegen die Datenschutz-Bestimmungen
verstoßen kann. Mir ist das aber egal, ich benutze meine trotzdem. :)Ich würde mich aber vor
dem Kauf auf jeden Fall gründliche informieren, denn es gibt schon recht unterschiedliche
Modelle. Viele Informationen über Autokameras kann man hier finden.Gruß

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/23214-frontkamera-dashcam/?postID=301487#post301487

https://www.autokamera-test.net/
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/23214-frontkamera-dashcam/?postID=301487#post301487

